



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

この度の東日本大震災でご家族ご友人等、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復興を願うばかりです。国内だけではなく、海外の友人からも暖かい言葉を頂き本当に嬉しく思っています。我々にできること、それは普通の生活をすることです。日本全体が暗くならないよう、ヒッポの前向きな明るいパワーで日本を元気にしましょうwこんなときこそ、たくさん歌ってふあみりーに出てヒッポしましょう。ヒッポファミリークラブとしては3月17日より救援募金を募集し始めました。地域でまとめる予定です。特に期限等は決まっておりませんが、ご協力出来る方はぜひお願いします。（詳細はヒッポファミリークラブホームページに記載されています。地域での詳細は今後詰めます。）

今年はヒッポ誕生30周年。記念グッズ等も販売されておりますので、ご興味のあるかたはお声がけください。スマイルファミリーも昨日1周年を迎えました。ひまわりふあみりーは今年6周年を迎えます。継続は力なりですね。

さて今回のカルタは事務的な話ばかりですが、CD キャンペーンのチラシにイタリア語のイチローが発売されると記載されました。そのチラシを見てから、ソノコのイチローを車で流しています。実はイタリア交流に独身時代、東京に住んでいる時に行っています。またイタリア語聞いて、たくさん歌って、行ったつもりになりたいなんて考えています。

自分のことばかりで申し訳ありませんが、4月9日（土）になんと岐阜への出張ができました。岐阜といえば JO さんと金沢は親交が深いですが、ファミリーに参加してホームスティしてきたいと思っています。パワーをもらってきますね。

他地域と言えば、4月24日（日）には富山で合同ヒッポがあります、北陸でワッタカッタすることにより、お互いが刺激しあえます。今回は日曜日なので自分も参加できます。お父さん達も行きませんか？

普段のヒッポをめいいっぱい楽しもう。それが自分たちに今出来る一番の事ですね。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

